

Un conteur à la bibliothèque : un grand moment d'émotion

Par Le Républicain Lorrain - Hier à 16:30 - Temps de lecture : 1 min



Dispensés de masque, les résidents des Glycines n'avaient que quelques pas à faire pour assister au spectacle, les autres devaient présenter le pass sanitaire pour y accéder. Photo RL

Pour marquer la fin des Estivales de la ville et le lancement des activités de la bibliothèque municipale, les responsables ont convié un conteur, Stéphane Kneubuhler, un conteur lorrain, colporteur de rêves, explorateur des légendes et surtout raconteur d'histoires. Mais cette fois, pas question d'histoire, sa mission était d'animer la lecture d'un livre, en l'occurrence des extraits du roman d'Alessandro Baricco, *Océan-Mer*.

Il avait installé son pupitre devant la bibliothèque, à l'angle de la maison de retraite, l'occasion pour les résidents de profiter de cette animation. De nombreux habitués de la bibliothèque avaient fait également le déplacement, accueillis par le maire Pierre Tacconi.

Et ce fut pour tous une heure de rêves éveillés, en buvant les paroles de Stéphane qui contait l'histoire des résidents de la pension Almayer, en bord de mer. Moments d'émotions intenses lorsque de sa voix grave il se lance dans le récit du naufrage de *L'Alliance* dont les principaux noms et éléments de son histoire correspondent à ceux de *La Méduse*. Une bonne occasion aussi pour les participants de découvrir le livre d'Alessandro Baricco, à la fois un roman à suspense, un livre d'aventures, une méditation philosophique et un poème en prose.

Le dernier événement prévu pour les estivales, le week-end des associations prévu les 4 et 5 septembre, est annulé en raison des contraintes sanitaires.

